



بورصة تونس
BOURSE DE TUNIS

COMMUNIQUE DE PRESSE

Tunis, le 7 juin 2012. La Bourse de Tunis annonce aujourd'hui le démarrage des négociations sur le titre de la Société « Les Ateliers Mécaniques du Sahel au marché alternatif. A cette occasion, la Bourse de Tunis a organisé une cérémonie à son siège, au cours de laquelle Monsieur Le Ministre de l'Industrie Mohamed Lamine CHAKHARI et Monsieur Bassam LOUKIL, Directeur Général des AMS, ont sonné la cloche à 10 heures pour ouvrir la cotation des actions AMS, en présence des Dirigeants de la Bourse de Tunis, du Dépositaire Central et des sociétés d'intermédiation en bourse.

L'introduction en Bourse des AMS a été réalisée suite à une augmentation du capital réservée au public au moyen d'une offre publique à prix ferme portant sur 600 000 actions émises au prix de 10,000 l'action de nominal 5 dinars et d'un placement de garanti de 400 000 actions souscrites aux mêmes conditions de prix que l'OPF.

Cette opération a connu un succès remarquable, comme en témoigne la demande exprimée qui a atteint 20 fois le montant offert, soit 120 millions de dinars. Le nombre de nouveaux actionnaires a atteint 20 700 et inclut des institutionnels (OPCVM et autres), des investisseurs particuliers, des personnes morales locales et étrangères, ainsi que le personnel de la société.

Le montant mobilisé par les AMS, soit 10 millions de dinars, lui permettra de consolider sa structure financière, de moderniser ses outils de production et de conquérir de nouveaux marchés étrangers.

Au jour de l'introduction, la capitalisation boursière des AMS s'élève à 34,6 millions de dinars et le nombre de sociétés cotées en bourse passe à 59.

La réussite de cette deuxième introduction depuis le début de l'année constitue une nouvelle marque de confiance des entrepreneurs tunisiens, des investisseurs locaux et étrangers, dans la Bourse et dans le marché financier en général.